

3年生「人権の花運動」ひまわりの種 風船とぼし

10月21日(月)に「3年生 ひまわりの種 風船とぼし」がありました。5月に植えたひまわりの種が、なかよしランドの西側花壇で大きく成長し、高さも2メートル以上に伸びました。その収穫した種を袋に入れて風船に結びとぼしました。人権擁護委員のお話だと今まで遠くは、長崎県までとんでいったそうです。今回の活動を通して、益々人を思いやる心が大きくなるとういんですね。

さて、3年生は、11月16日(土)に、えなみフェスタで社会教育集会所学習を通して学んだことをステージで発表します。更に、12月8日(日)うきは市人権フェスティバルでも白壁ホール(15時20分から15時40分予定)において、同様に発表します。多数御参加をお願いします。



祖父母学級

10月23日(水)に「祖父母学級」がありました。国語や算数、家庭科、道徳科等で学習公開がなされました。日頃のお孫さんの様子を参観することができ、おじいちゃん、おばあちゃんの嬉しそうな表情が印象的でした。また、子どもたちもとても喜んでいることが分かりました。お忙しい中、御参加いただきありがとうございました。



2年生の授業風景



6年生の授業風景

読書集会

10月30日(水)に「読書集会」がありました。まず、読み聞かせ「ひまわりのおか」がありました。このお話は、東日本大震災で被害を受けた人々のことを書かれたものです。みんな静かに聞き入っていました。

次に、○×クイズがありました。図書館に関する内容です。例えば、「チャレンジ読書の木に実った果物は、10個(人)である」正解は、×で、17個(人)です。全部で5問ありましたが、正解が言われる度に、大きな歓声が上がっていました。その後、「先生たちと図書委員のおすすめの本の紹介」や「多読者、多分類読者の表彰」等がありました。

図書委員のみなさん、楽しいひとときをありがとうございました。



資源物回収

10月20日(日)に「資源物回収」を行いました。PTAの福祉委員会と地区委員会の皆様に御協力いただき行われました。その結果、55,201円の収益になりました。地域の皆様や保護者の皆様、どうもありがとうございました。子どもたちのために有効に使わせていただきます。